

Rapport président du LMG 2015

Chères amies et chers amis,

Je vais commencer ce rapport en rendant hommage à Freddy Bouzer que nous avons perdu le 4 mars dernier. Freddy, l'institut des Cropettes, puis de Meyrin, a été très longtemps membre du comité, notamment un excellent secrétaire. C'est aussi lui qui, durant des décennies, nous a concocté nos repas lors des Journées de travail, tablier au tour du cou dès 6 heures du mat.

Christiane et Freddy ont aussi été à l'origine de nos Fêtes de L'Escalade. Avec Freddy, le Lien perd ainsi l'un de ses plus anciens et fidèles amis. Nous garderons, aussi, de Freddy sa forte personnalité, celle qui lui permettait de participer activement aux grandes discussions menées au chalet ou en assemblée, quitte à ce que sa voix fasse trembler les murs et les certitudes de ses copains. Les siennes tremblaient rarement!

La cérémonie d'adieu s'est tenue au Temple de Montbrillant, à cette occasion nous avons été très nombreuses et très nombreux à lui rendre un dernier hommage et à essayer de reconforter Christiane, son épouse, Martine et Pierre-Alain ses enfants, tous trois membres du LMG.

Un grand merci à Christiane pour avoir organisé en décembre dernier, en présence de Freddy, la fête de l'Escalade qui a réuni une quinzaine de personnes.

Ces douze derniers mois se sont passés, pour le Lien, entre assemblées mensuelles, séance du comité pour préparer cette assemblée générale, week-end et vacances au chalet, et évidemment journées de travail. Mais aussi à la montagne. Mentionnons : la course des familles qui, bien qu'annulée pour cause de pluie, a été maintenue par quelques désobéissants qui rencontrèrent ... la pluie.... Mentionnons aussi le tour des Cornettes de Bise enneigées, une montée à la Jonction au pied du Mont-Blanc et d'autres balades sans doute organisées soit en assemblée, soit par sms la veille.... Signalons aussi qu'une dizaine de membres, rodés et rodés dans les courses précédentes, se sont retrouvés au sommet du Bishorn, en août.

J'aimerais aussi vous inciter à vous rendre sur le site du Lien qui s'enrichit grâce à Philippe. Vous vous y verrez en barbotteuse, mais aussi en crampons ou skis aux pieds. Philippe m'a chargé de vous dire qu'il attend avec impatience vos archives ou les photos prises de nos courses, si possible avec une légende, pour la postérité et sans doute la joie de nos petits-enfants.

Mais avant de conclure, je vais me lever et aller embrasser André Pigeon, comme je l'ai fait l'année dernière pour Jean-Louis qui fêtait alors ses 80 balais. Non pas qu'André fête ses 90 ans, il les a eus l'année dernière et j'ai oublié, mais parce que l'électricien que nous avons mandaté pour venir inspecter l'installation électrique du chalet n'a rien trouvé à redire à celle réalisée par André, il y a bien 30 ans. A quelques adaptations légales qu'il ne pouvait pas anticiper, évidemment.

Puisque la salle dans laquelle nous sommes réunis porte son nom. Comme le disait si bien Steve Biko, militant antiapartheid et martyr de la cause: "L'arme la plus puissante entre les mains de l'opresseur est l'esprit de l'opprimé."

Serge Baehler 1 octobre 2015

